



Après avoir été organisé avec succès à Tours depuis 2009 par le REF-Union, cette année Hamexpo a pour la première fois été organisé sous le signe du REF et de sa nouvelle équipe d'administrateurs en place depuis l'AG de Chartres.

La météo peu clémente en début de semaine ne nous laissait pas prévoir un aussi beau week-end. C'est pourtant ce qui s'est passé ce samedi 18 octobre du côté de Tours où le soleil a rayonné toute la journée et où nous avons observé une température de près de 25° vers 11H le matin !

Dès 9H, et pendant 1h30, les visiteurs se sont pressés nombreux des deux côtés de la billetterie. Sur la droite, la file des personnes qui avaient réservées par Internet, avançait très vite puisque l'entrée déjà réglée sur le site web du REF permettait de distribuer rapidement les contremarques sans se soucier de rendre la monnaie. Sur la gauche, la file avançait à bon train mais plus lentement.

La halle d'exposition comptait cette année moins de brocanteurs que les années précédentes et quelques absents parmi les stands commerciaux (dont DIFONA, DX Avenue et AMPLITEC), mais accueillait deux nouveaux exposants venus d'Espagne pour EAntenna et d'Italie pour Piero Begali.

Pour continuer dans la dynamique des présentations faites lors de l'AG de Chartres qui avaient été très appréciées, nous avons de nouveau proposé différentes présentations /

Hamexpo 2014 : un grand succès et une première pour le REF !

Lundi, 20 Octobre 2014 14:34 - Mis à jour Jeudi, 23 Octobre 2014 21:36



[sur cette vidéo](#)



[sur cette vidéo](#)